No creceremos más del 1 por ciento, el barril de petróleo lo tasa en 68.70 dólares, cuando hay contratos firmados para el próximo año en 90 dólares por barril

Irreal, ajeno al escenario mundial e irresponsable como manejó 4T el Paquete Económico 2023: Diputados, analistas y economistas

Por Luis Carlos Silva

I paquete económico 2023 aprobado por el Congreso es "irreal, ajeno a lo que podemos alcanzar como país, fuera de lo que podamos realizar" advirtieron diputados, analistas financieros y economistas, al advertir que México tendrá un año muy complicado, con un crecimiento inferior al 1 por ciento, incluso se prevé la compactación de la economía.

Luego del Fondo Monetario Internacional (FMI) nos proyectó en un 1.2 por ciento de avance para 2023, la realidad para los expertos, es de que México tendrá un atorón cada vez más marcado.

Al respecto, el diputado federal del PRD Miguel Torres aseguró a El Independiente que existen sobre estimaciones en cifras sobre todo de crecimiento del PIB, inflación y severo estancamiento para los próximos 12 meses.

El legislador perredista dijo que la tendencia recaudatoria del gobierno federal para 2023, no se cumplirá, por el contrario dijo que los objetivos de producir 1 millón 872 mil barriles por día, está muy distante de nuestra realidad, que llega a un millón 650 mil al día.

El diputado del Grupo Parlamentario del PRD en San Lázaro dijo que es lamentable desde cualquier punto de vista cuando el gobierno federal, tasa el barril de la mezcla mexicana, según el Paquete Económico 2023, en 60.70 dólares el barril cuando hay contratos ya para el próximo año, en 90 dólares el precio del crudo.

En especial el endeudamiento del país por más de un billón de pesos para los entrevistados es una pésima señal del gobierno federal.

Por su parte, la diputada panista Margarita Zavala Gómez del Campo también se manifestó en desacuerdo con las cifras expuestas y aprobadas para el Paquete Económico 2023, pues desde su punto de vista, no concuerdan con el escenario del año próximo.

Aclaró que el endeudamiento por más de un billón de pesos propuesto no es un asunto que ayude a las finanzas del país, porque nos coloca en desventaja con el resto de las economías de América Latina.

En tanto, el catedrático y analista financiero Fernado De la Garza dijo que efectivamente la inflación superior al 8.7 por ciento para 2022, es una muestra de lo que nos espera en 2023, si el gobierno no logra controlar los precios ante el disparo inflacionario.

"El crecimiento económico no superara el 0.9 por ciento si bien nos va será menor al 0.7 por ciento", advirtió el especialista.

En entrevista con El Independiente, el economista Cristian Medina Ruiz Marte-II, lamentó que México tenga un Paquete Económico "sub realista" y totalmente ajeno al escenario que vimos en las economías latinoamericanas.